

LE JOURNAL DES TROIS MOULINS



Les délégués

Dans la classe de CM2, nous avons aussi élu nos délégués. Les délégués des CM2 sont Maya avec 8 voix et Aloïs avec 10 voix. Les suppléants sont Iris avec 4 voix et Axel avec 5 voix.

Les délégués sont allés au conseil d'école. Toutes les classes avaient préparé des feuilles pour expliquer leurs propositions sur la cour : les points à améliorer et les points positifs et nos échanges sur l'égalité filles garçons.

Axel, Iris, Aloïs et Maya

Iris, Maya, Aloïs, Axel



Le lundi, mercredi et vendredi nous nous entraînons pour nos ceintures de compétences. Nous choisissons l'exercice que nous voulons (ex : grammaire, calcul mental, géographie, etc.) et nous les faisons sur notre cahier de ceintures. Le mardi et le jeudi nous faisons des tests sur la matière de notre choix comme pour une évaluation. Si nous réussissons, nous pouvons monter d'un niveau. Cela nous permet de travailler l'autonomie et d'avancer à notre rythme.

Léonie, Cassandra et Olivia

L'armistice

Le mardi 11 novembre, nous (Platon et Manuel) avons été à la cérémonie de la commémoration de l'armistice de la première guerre mondiale. On est allé au cimetière. Il y avait un monument aux morts. Il y avait des drapeaux français.

Nous avons lu les prénoms des morts de la 1^{ère} et de la 2^{nde} guerre mondiale, de la guerre d'Indochine et d'Algérie.

On a chanté la Marseillaise puis on avait bu un verre d'amitié, il y avait du muscadet et du jus de raisin.



Platon et Manuel

Bibliothèque

Mardi 18 novembre nous sommes allés à la bibliothèque de Monnières avec la classe.

Dans la bibliothèque, nous avons choisi un livre chacun que la maîtresse nous a autorisé à prendre. Et d'autres livres sur le thème du tour du monde. Nous avons aussi eu un temps où on pouvait faire du dessin ou lire.



Victor, Maël, Josh

Les défis « fake news »

En ce moment, on fait le défi « fake news ». Un enseignant spécialisé dans le numérique (Tom) nous envoie des informations vraies ou fausses toutes les semaines et on doit rechercher si c'est une vraie information ou une fausse information. Après, nous envoyons un message à Tom avec notre réponse puis il nous répond pour nous confirmer notre réponse. Si c'est une fausse information, ça s'appelle une fake news. Pour faire notre recherche, nous utilisons un moteur de recherche (Google) et nous allons sur plusieurs sites pour savoir si c'est vrai ou faux.

Vous pouvez essayer avec les deux images ici.

Ninon, Paolo et Hugo



Alice, Manon et Zoé

La correspondance

La classe de CM2 de Saint-Philbert de Grand Lieu nous a envoyé une lettre. Nous avons lu leur lettre puis nous avons, à notre tour, envoyé une lettre pour leur répondre. Nous leur avons proposé de partager les défis « Fake News ». Et nous aimerais faire une rencontre avec eux dans l'année !

Sortie USEP

La sortie USEP est une sortie qui nous fait communiquer avec d'autres écoles, qui nous permet de ne pas être seul et de faire du sport. On adore faire du sport avec d'autres écoles, il y a les CM2 de Gétigné et CM1-CM2 Saint-Lumine de Clisson et nous bien sûr ! Du coup s'entraîne à faire du roller pour la 1^{ère} sortie : le 4 décembre.

Maëly, Julia, Liham

